
130

2014～2015年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／滝下 勲   幹事／伊藤正幸   会報委員会／河本圭史・大場 篤

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ： 和の心と・地元に奉仕を

本年度第４４回 通算１３９０回

平成２７年６月９日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 5/26修正出席率

６０名 ２６名 ５０％ １００％

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし）

★会長あいさつ     滝下 勲会長

こんにちは。

昨日、例年通

りに梅雨入り

しました。

 現在、安保

法案の議論が

国会でされて

います。中日

新聞の投稿の記事を紹介します。「首相の主張

に大きな穴 国会で安全保障関連法案の議論

が続く。安倍晋三首相は「あらゆる事態に切

れ間なく対応する」と繰り返すが、政府の主

張そのものに大きな穴を感じる。村山富市元

首相は戦後五十年の談話の中で「わが国は、

遠くない過去の一時期、国策を誤り、戦争へ

の道を歩んで国民を存亡の危機に陥れ」と語

った。存亡の危機は外からもたらされるだけ

ではない。先の大戦の教訓の一つは、時の政

府が政策判断を誤り武力行使に道を開けば、

自ら存亡の危機を招くということではなかっ

たか。安倍首相の「あらゆる事態」には、「政

府が判断を誤る事態」が抜け落ちている。政

府は集団的自衛権行使が可能となる事態の要

件を具体的に法律で規定せず「総合的に判断」

するという。ならば判断の責任を負うべきだ。

事後においても判断の過程をつまびらかにし

て検証し、間違っていたら法の裁きを受ける

覚悟を求めたい」今の世の中は、戦前とは全

く違うと思いますが、このような雰囲気を若

干感じるのではないかと思います。最近の中

日新聞には、戦争の悲劇の記事を良くみかけ

るように思います。皆さんも何かを感じたら、

このように一文を投げ掛けることも良いので

はないかと感じました。

★幹事報告      度会尚志副幹事

例会臨時変更のお知らせ

台中松竹ＲＣの会報の回覧

豊橋ゴールデンＲＣの 25 周年誌の回覧

★委員会報告

雑誌広報委員会（来山委員長）

ロータリーの友６月号の紹介

ＴＡＳＣ（小野代表幹事）

碓井さんの世界陸上出場の募金のお願い

★理事役員委員長の退任あいさつ

◎副会長        大木健市副会長

 副会長を１年

間務めさせて頂

きました。副会

長と言う職は、

会長を補佐する

役職です。会長

が不在の時に、

その職務を代行

することです。会長が元気ならば副会長の仕

事はありません。本年度の滝下会長は、お体

を十分ご留意されまして、私の出番はわずか

２回でした。滝下丸が無事に帰港できそうで

す。１年間ありがとうございました。
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◎会長エレクト  小野喜明会長エレクト

 会長エレクトと

３０周年準備委員

長をさせて頂きま

した。ステップア

ップ委員会が３年

前に出来まして委

員会活動をして来

ました。その流れで桜の木の植樹が一つのテ

ーマになり、それを目指して委員会活動をし

ました。委員会メンバーが大変熱心に活動を

して頂きました。準備委員会は途中から 30
周年実行委員会に移行をしました。柴田実行

委員長、岩瀬幹事長が、精力的に動いて下さ

いました。30 周年に向けて進んでいます。周

年事業は、先輩も若い人たちもクラブ全体で

盛り上げていくところに意味があると思いま

す。来年は、皆さんが自分たちの 30 周年とい

う意識で、みんなでやっていきたいと思いま

す。10 月 10 日に記念式典を行うわけですが、

その時には、台湾の台中松竹ＲＣもお迎えし

ます。30 周年事業は、松竹ＲＣと当クラブと

の桜の木の交換植樹、そして豊川市の平和記

念公園に桜の木を寄贈する予定です。どうぞ、

よろしくお願いします。

◎会計          鈴木 博会計

 会計を１年間務

めさせて頂きまし

た。世の中、色々

と財政困難とか聞

きますが、当クラ

ブは、会員委員会

のお陰で大勢の新

入会員に入会してもらったので、財政が豊か

です。ニコボックス委員会も毎週毎週頑張っ

てくれています。この１年間、豊かな金庫番

をさせて頂きましてありがとうございました。

◎親睦委員会      池田 弘委員長

 親睦委員長を

務めさせて頂き

ました。１年間、

親睦の行事にご

参加ご協力を頂

きましてありが

とうございまし

た。滝下会長の

想いの楽しいロータリー活動をするというこ

とで、委員会として素晴らしい企画が出来た

のではないかと思っています。

 春の行楽は歌舞伎で、今までにない多くの

参加者が集まりました。クリスマス会は、午

年にちなんでウマッチョのアトラクションで

盛り上がりました。秋の行楽は、クラブ創立

以来、米山梅吉記念会館に行き、そこで例会

を開催させて頂きました。そして川奈ホテル

に泊まり、翌日は川奈ホテルでゴルフ同好会

コンペを開催しました。今は亡き卓ちゃんが、

馬券が当たり、参加者全員にわさび漬けをお

土産でくれたことを思い出します。夏の納涼

は、京都の貴船に行きました。鈴木忍会員の

ご厚意で、貴船神社に公式参拝することも出

来ました。どれも良い企画だったと思います。

１年間ありがとうございました。

◎雑誌広報委員会    来山健一委員長

 雑誌広報委員

長を務めさせて

頂きました。毎

月、ロータリー

の友の紹介をさ

せて頂きました。

入会してロータ

リーの友をそん

なに読んでいなかったですが、委員長になっ

て読むようになり、日本のみならず、世界各

地でロータリーが活動をしていることを知り

ました。１年間ありがとうございました。

◎ニコボックス     鈴木 忍委員長

 昨年は副委員

長、今年は委員

長という事で、

２年間皆様方の

お祝いごとを紹

介させ頂きまし

た。また皆様に

は、ご協力頂き

ましてありがとうございました。次年度以降

も皆さん宜しくお願いします。１年間ありが

とうございました。

★ニコニコボックス

 小野喜明会員 誕生日を祝って頂き

会報担当：河本圭史会員・大場 篤会員


